

Assemblée générale ordinaire



Le syndicat des chevaux de trait du Gers s'est réuni en assemblée générale le vendredi 21 février dernier, à la Maison de l'Agriculture, à AUCH, avec une bonne participation des éleveurs et la présence de Alexis DRION représentant le Haras de Tarbes.

Le président Jean-Claude CE-NAC a dressé le bilan de l'année écoulée :

- une diminution du nombre des adhérents,
- une participation du Conseil Général à la baisse,
- et le versement d'une aide aux éleveurs étalonniers gersois pour soutenir l'élevage dans le

département et inciter les éleveurs à faire saillir leurs juments à un coût moindre.

Actuellement avec quelques prestations « attelages », la manifestation principale reste le rassemblement de chevaux de trait lors du concours départemental dans le cadre de la foire agricole d'Eauze.

L'assemblée générale a été l'occasion de s'interroger aussi sur le devenir du cheval de trait dans notre département.

Alexis DRION représentant des Haras est intervenu sur toutes les nouvelles normes en matière de concours, transport d'animaux et entrée des chevaux en abattoir.